

# GÜRZENICH ORCHESTER KÖLN

**Pressemitteilung Benefizkonzert Gürzenich-Orchester am 30.10.2022**

19.10.2022

**Musikerinnen und Musiker des Gürzenich-Orchesters organisieren ein Benefizkonzert »GO für den guten Zweck« zugunsten des SKM Köln. Das Konzert findet am 30. Oktober 2022 um 17 Uhr in der Herz-Jesu-Kirche am Zülpicher Platz in Köln statt.**

**Mit den Spenden wird das Wohnprojekt für Wohnungslose »Florastraße« unterstützt, die Bethe Stiftung wird alle Spenden verdoppeln.**

Das Gürzenich-Orchester gehört seit seiner Gründung 1827 aus der Kölner Bürgerschaft heraus zu Köln. Mit seiner Leidenschaft für Musik begeistert es die Menschen, es ist das Orchester der Stadt, mit dem sich die Kölnerinnen und Kölner identifizieren. Nicht nur auf dem Konzertpodium, sondern mitten in unserer Gesellschaft spielt das Gürzenich-Orchester eine wichtige Rolle.

Auch durch soziales Engagement außerhalb des Konzertsaals drückt sich die Verbundenheit des Gürzenich-Orchesters mit den Menschen »seiner« Stadt aus.

Mitglieder des Gürzenich-Orchesters haben sich nun zusammengetan und ehrenamtlich ein **Benefizkonzert** am **Sonntag, 30. Oktober 2022 um 17 Uhr in der Kirche Herz Jesu** organisiert. Auf dem bunt gemischten kammermusikalischen Programm stehen Werke u. a. von Maurice Ravel, Hector Berlioz und Astor Piazzolla. Der Eintritt ist frei. Stattdessen sind **Spenden** zugunsten des **SKM Köln** erbeten, die dem Wohnungslosenprojekt "Florastraße" in Köln-Nippes zufließen werden. Das Projekt schafft hochwertigen Wohnraum für 37 (ehemals) wohnungslose Menschen und beherbergt zusätzlich die Beschäftigungshilfe "De Flo" in der die Menschen eine Wiedergewöhnung an einen strukturierten Alltag erlernen können. Mit den Spenden wird vor Ort weitere Hilfe ermöglicht.

Jörn Köster, Gürzenich-Hornist und Mit-Organisator des Benefizkonzerts: *»Wir stellen uns damit auch unserer sozialen Verantwortung für die Stadtgesellschaft. Persönlich finde ich die Erfahrung sehr bereichernd, wie sich die Kolleginnen und Kollegen im gesamten Orchester für solche ehrenamtlichen Aufgaben begeistern. Ein klares Zeichen unserer Verbundenheit mit Köln – und mit den Bedürftigen am Rande der Gesellschaft.«*

Der **SKM Köln** (Sozialdienst katholischer Männer) erbringt Hilfen für Menschen, die Armut, soziale Nachteile und Ausgrenzung erfahren. Er engagiert sich unabhängig von Herkunft, Religion und sexueller Orientierung für soziale Gerechtigkeit und ein soziales, demokratisches Zusammenleben in der Stadt Köln

**Weitere Informationen Projekt Florastraße und die Möglichkeit direkt zu spenden:**

<https://www.skm-koeln.de/engagement/eigene-spendenaktionen/?benefizkonzert-guerzenich-orchester-koeln-go-fuer-den-guten-zweck>

# **GÜRZENICH ORCHESTER KÖLN**

## **BENEFIZKONZERT GO FÜR DEN GUTEN ZWECK**

**SA 30.10.22** 17 Uhr  
Kirche Herz Jesu, Zülpicher Platz, Köln

Werke von Jan Koetsier, Hector Berlioz, Robert Fuchs, Wilhelm Fitzenhagen, Astor Piazzolla und Maurice Ravel

**Maria Scheid** Moderation  
**Musikerinnen und Musiker des Gürzenich-Orchester Köln**

Eintritt frei, um Spenden zugunsten des SKM Köln wird gebeten.